

ZOOM IN FUKUCHI

↓今年5月に開館したばかりの「中城村護佐丸歴史資料図書館」で貴重な歴史資料(火矢)に触れました。



沖縄平和学習「少年の翼」 縄で平和の尊さ胸に刻む

旧方城町と沖縄県中城村のつながりから始まり、交流事業実行委員会が主催して22回目を数える沖縄平和学習「少年の翼」。今年は7月30日から2泊3日で行われ、町内の小学5～6年生16人が参加しました。ホームステイ先の児童と共に世界遺産の「首里城」や「中城城跡」などを見学し、琉球文化を体感。平和学習では「平和祈念公園」と「ひめゆりの塔」で千羽鶴をささげ、沖縄戦の悲惨さと平和の尊さを肌で感じたようです。

カナダで上野焼茶碗によるお茶会が実現

カナダにある世界最大級の植物園「ボタニカルガーデン」の日本庭園で、7月23日に裏千家モントリオール協会主催の茶会が開かれました。カナダに住む福智町出身の藤井歩さんが、日本文化と上野焼の魅力を広めるため、自らお点前を披露して実現。上野焼の茶碗に触れた約30人の来客から、多くの感動の声が寄せられました。



↑町出身の藤井歩さん(中央)とカナダで活動する茶道の先生や関係者のみなさん。

↓田川地区消防本部で、水圧の強さに少し苦戦しながら放水訓練を体験する生徒。



方城中学校職場体験 仕事体験でひと回り大きく成長

方城中2年生が8月4日から2日間、職場体験学習を行いました。66人の生徒は町内の商店や保育所、福祉施設、役場など17か所に分かれ、まちで働く先輩に教わりながらそれぞれの仕事を実際に体験。初めて体験する仕事のやりがいや大変さ、楽しさを実感した生徒たちは、将来の仕事や進路を考えるきっかけとなったようでした。

福智の風

▶ 中高年の男性のみで表紙を飾るのは、広報ふくち創刊以来、初めてのこと。目標に向けて汗を流す姿は、いくつになってもかっこいいものです。福智にまだまだたくさんいるであろう輝く人たちの情報を、うまくキャッチしきれていません。今後も頑張る人たちを紹介していきたいと思っていますので、ご協力をお願いします。(日吉)

▶ 私事ですが、今月結婚して、名字が黒崎から伊森に変わりました。特に猛暑だった今年の夏。家族や親戚に「ふくち☆リッチジェラート」を届けました。子どもからお年寄りまでみんなが「おいしい」と大喜び。「福天小槌」には、他にも福智にしかないふるさとの商品がたくさん。皆さんも福智ならではのギフトを大切な人に送いませんか。(伊森)

赤池隣保館句会
池田一步選

湧く如く大樹揺らして蝉時雨
病室の四角の窓の夏落葉
サンングラスかけて何処かへ出かけた
あれ程の喧騒今は秋の蟬
カーテンのはためく風や夏館
悲しみのことはハンカチ知つてをり
米寿てふ齡を迎へ稲の花
澄む水となりて落下の神の滝
金魚鉢眺めて猫の身じろがず
蛇口よりお湯の出でくる酷暑かな

熊谷カツミ
千手 弘子
大久保幸子
水上 翠人
米原ふさ枝
芳野もと子
石井 恵子
小場 妙子
丸山 鈴子
池田 駒女

福智町金田公民館俳句教室
岩井鬼童選

草取って大骨小骨疲れけり
揚げ花火間合ひの闇の緊張す
散髪も祭支度の男衆
メルヘンの世界へ飛ぶやてんと虫
蚊帳吊つて雑魚寝九人の昭和かな
雲の峰はるかに遠し甲子園
赤子抱き体で覆ふ日除かな
目高見る趣味も躰も父似の子
差しかけし日傘の中の長話
青空を四角に窓や雲の峰

松岡 蒿枝
建部三由紀
西田 眞美
岩井 童子
安田 健一
小川 雪
新 芳枝
小野 美幸
加藤きみ子
桂 啓子

方城句会
池田一步選

ひとしきり耳朶にひびきて蝉時雨
雲海を歩いて渡る夢であり
箆枕昼を忘れて寝まりけり
大濠に影を映して揚花火
折鶴をしかと束ねて原爆忌
半夏生雁皮と共に籠に活け
水無月や豊後山寺水さとはと
ちりちりと牡丹花火のこより先
池の面を円舞場とし水馬

尾崎 和子
木村 誠一
倉石 小夜
白石 凡子
杉 フジエ
長尾 冨子
藤井耿之介
山本恵美子
渡邊 一枝

四季の歌

心映の投句 俳句・短歌教室の詠歌紹介

ともしび短歌会短歌詠草

歳とりし彦星織姫たおやかに短冊ゆるる笹竹の下
朝日射す雨戸越しに聞く蝉しぐれ今日の暑さを知らせてくるる
福智山すそ野に雲のたなびきて北アルプスの雄姿なつかし
彦星の織姫よぶ声聞くごとし星のきらめく七夕の宵
立秋の過ぐるに暑さ厳しかり蝉の亡きがら夕べ目立つも
庭先に主人の植えしか百日紅迎え火ならむ紅く咲きつつ
朝の間をレンコン畑の花泥より出でてあくまで清し
鹿兒島で機銃掃射にねらわれしかわが身のそばを弾丸走る

栗野 昭子
村上 美幸
福田キヨ子
白石 信子
三村 和子
越智 早苗
白石 清和
福田 昌

写真が語る
なつかの写真館

六夜待
提供者●永末 信一さん
撮影日●昭和31年

農閑期に盆26日宵から行われる「六夜待」。上弁城では江戸時代から昭和34年頃まで行われていましたが一度途絶え、19年前に復活。今なお地域で大切に受け継がれています。

昔の写真を探しています!
岡 総務課広報・広聴係
☎22-0555